

Izúcar de Matamoros lidera casos de dengue en Puebla con 28%

El Ciudadano · 3 de agosto de 2024

La Secretaría de Salud sigue trabajando en medidas de prevención y control para reducir la incidencia del dengue en Puebla



El municipio de **Izúcar de Matamoros** continúa siendo el de mayor **incidencia** en casos de **dengue** en lo que va del **año**, concentrando el **28 por ciento** de los **contagios** en el estado, según informó la **Secretaría de Salud** al corte del **02 de agosto de 2024**.

Te recomendamos: Al cierre de julio, acumula Puebla mil 63 casos de dengue

La titular de la **dependencia**, **Araceli Soria** Córdoba, detalló que además de **Izúcar** de Matamoros, los municipios con más casos son **Huaquechula, Chietla, Tehuacán y Ajalpan**. Estos cinco municipios concentran el **58.6 por ciento de los mil 193 casos acumulados** en lo que va del año, notificados en **48 municipios** de Puebla.

En las últimas **24 horas**, se registraron **54 nuevos contagios y 38 hospitalizaciones**, sin defunciones recientes. El número total de **decesos** por **dengue** en el estado se mantiene en **uno** durante este año.

Ante esta situación, **Soria Córdoba** hizo un llamado a la población de zonas endémicas a sumarse a las **estrategias comunitarias** de prevención. Instó a **mantener limpios los patios y azoteas**, y a **evitar acumulaciones de agua** para impedir la **proliferación del mosquito** transmisor del dengue.

La **Secretaría de Salud** sigue trabajando en **medidas** de **prevención** y control para **reducir** la incidencia del **dengue** en Puebla, enfatizando la importancia de la **colaboración ciudadana** en estas acciones.

Foto: Especial

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](http://elciudadano.com)